

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和2年7月1日）

令和2年7月1日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 警察協力功労者表彰及び優秀・優良警察職員表彰式
- (2) 交通死亡事故の発生状況
- (3) 「夏の交通安全運動」の実施
- (4) 北見方面管内各空港における通信設備点検の結果

2 委員からの発言等

- (1) 警察協力功労者表彰及び優秀・優良警察職員表彰式に関し、「新型コロナウイルスの影響により式典が開催できないのは残念ですが、例年と同様に、受賞者の方々の御労苦をたたえていただきたいと思います。」との発言があった。
- (2) 交通死亡事故の発生状況に関し、「交通事故防止のために各種の抑止活動を行っている中、死亡事故が発生したのは残念ですが、継続して事故防止対策をお願いします。」との発言があった。
- (3) 「夏の交通安全運動」の実施に関し、「あおり運転の厳罰化に関する報道が活発にされていると思います。北見方面でも店舗においてドラレコの設置を呼びかける啓発活動が報道されていましたが、良い啓発活動だったと思います。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) 公安委員会会議録等について決裁した。